
ФЕДЕРАЦИЯ СПОРТИВНОГО ОРИЕНТИРОВАНИЯ КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
 

ЗАСЕДАНИЕ ПРЕЗИДИУМА 
ОТКРЫТОЕ РАСШИРЕННОЕ 

СОВМЕСТНО С ТРЕНСОВЕТОМ ФСО КО 
 

ПРОТОКОЛ 
 
г. Киров, ГЦДЮТЭ                  07.12.2009 г. 
 
Присутствовали  
Члены президиума: 
  Шмаков А.И., 
  Мезрин А.А., 
  Сычев С.В., 
  Вершинина Г.В., 
  Салтыков А.В. 

    (5 человек). 
Члены ТренСовета: 
  Подлевских Е.А., 
  Мезрин А.А., 
  Вершинина Г.В., 
  Макаров В.П., 
  Рысев Ю.В. 

    (5 человек). 
Слушатели: 
  Члены ФСО КО:   Гуляев К.Ю., Костылева В.П., Пылаев А.Г., Слабокругова И.Г., Климов А.Ю., 
Ходырев Н.Г.  
  Гости:   Куклин Л. А. 
  Представители Юстиции Кировской Области:   Бокова Ольга Леонидовна — главный специалист 
эксперт Управления Юстиции Кировской области, Бельтюкова Екатерина Александровна — специалист 1 
разряда Управления Юстиции Кировской области. 
 
Ведущий заседания Шмаков А.И. 
 
Перед началом заседания почтили память минутой молчания погибших в Перми. 
 
  Шмаков А.И. доложил о встрече с начальником УФиС КО Медведевой С.В., об итогах 
конференции ФСО России в Москве 28 ноября 2009г., об успешной перерегистрации ФСО КО как 
коллективного члена ФСО России. 
 
Обсуждение повестки дня. 
Макаров В.П. предложил обсудить письмо Сычева С.В. и поставить его первым вопросом 
Голосовали 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
1    4    0 
 
Предложили поставить его в вопросы «РАЗНОЕ» 
Голосовали 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
3    1    1 
РЕШИЛИ: Обсудить письмо Сычева С.В. в «РАЗНОМ». 
 
Салтыков А.В. предложил повторно провести проверку КРК 
Голосовали 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
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2    3    0 
РЕШИЛИ: Повторную проверку КРК не проводить. 
Предложили вопрос «О внеочередной конференции ФСО КО» поставить вторым, вопрос «О включении 
соревнований …» третьим, вопрос «Утвердить Лучшего спортсмена 2009» перенести в первый вопрос. 
Голосовали 
Решение принято единогласно. 
Утвердили повестку дня. 
 
 
Повестка дня: 
 
1.1. Утверждение Председателя Тренерского совета (Старшего тренера) 
1.2. Утверждение Лучшего спортсмена 2009 
 
2. О внеочередной конференции ФСО КО. О программе развития ФСО КО 
 
3.1. О включении соревнований по спортивному ориентированию:  Чемпионат и Первенство г. Кирова 
по спортивному ориентированию бегом и на лыжах, Областные и городские соревнования школьников, 
Школа «БОСС»‐итоговые старты и другие областные соревнования (эстафетные, кубковые) в ЕКП КО 
3.2. О возможности присвоение 1 разряда на этих соревнованиях 
3.3. Принятие обращения (коллективного письма) актива ФСО КО в УФиС КО по этим вопросам 
 
4.1. Утверждение Календаря ФСО КО на 2009‐10г.г. 
4.2. Утверждение ответственных за соревнования 
 
5. О Спортивно‐технической комиссии ФСО КО 
  Поручить составить проект положения и программу комиссии к внеочередной конференции 
(Мезрин, Сычев) 
 
6. О Судейской коллегии ФСО КО 
  Поручить составить проект положения и программу комиссии к внеочередной конференции 
(Сычев, Слабокругова) 
 
7. РАЗНОЕ 
  7.1 Обсуждение письма Сычева С.В. 
 
 
 
Выступление представителей Юстиции. 
  В настоящий момент ведется проверка уставной деятельности ФСО КО. Мы имеем право 
участвовать в мероприятиях ФСО КО в рамках текущей проверки. Просим вас выслушать обязанности, 
сообщим вам новое в законодательстве. 
Голосовали за право выступить представителям Юстиции, слово дать в начале заседания Президиума. 
Решение принято единогласно. 
  ФСО КО зарегистрировано в органах Юстиции с 1999г. как юридическое лицо в соответствии с 
Законом об общественных объединениях. Поскольку ФСО КО — юридическое лицо, то на него 
распространяется вся нормативная база: ФЗ о физической культуре и спорту, ФЗ об общественных 
объединениях. Проверка уставной деятельности ФСО КО проходит до 21 декабря 2009г. и охватывает 
период 2006‐09г.г.  
  В соответствии с ФЗ вытекают обязанности ФСО КО: 
1. Соблюдение законодательства РФ и норм права, международного права. 
2. Публикация отчета об использовании имущества и осуществление свободного доступа нему. 
Публиковать можно в СМИ, а также на специальном стенде для общего обозрения. Публиковать 
необходимо. 
3. Информировать органы Юстиции ежегодно о своей деятельности, о продолжении деятельности. 
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4. Предоставлять по запросу отчеты руководящих органов, квартальные отчеты и отчеты в налоговую 
инспекцию. 
5. Допускать на заседания руководящих органов. 
6. Информировать до 15 апреля о работе и поступлениях от иностранных граждан, фондов. 
  На момент проверки соблюдается порядок подачи требующихся документов и документов о 
продолжении деятельности. 
  Обращаем внимание, что невыполнение обязанностей влечет административное наказание в 
виде штрафа от 3000 руб. 
 
В прениях вопросы задавали Макаров В.П., Салтыков А.В., Ходырев Н.Г. 
Представители Юстиции выслушали заданные вопросы, ответили на них, а затем покинули зал 
заседания. 
 
 
 
По вопросу 1.1. 

Шмаков А.И. перечислил присутствующий состав ТренСовета. В прениях ТренСовета участвовали: 
Мезрин А.А, Подлевских Е.А., Салтыков А.В, Слабокругова И.Г., Макаров В.П., Гуляев К.Ю., Вершинина 
Г.В., Ходырев Н.Г., Рысев Ю.В. 

В результате обсуждении и голосования членов ТренСовета ФСО КО Председателем Тренерского 
совета (Старшим тренером) был выбран Рысев Ю.В. 

Шмаков А.И. вынес кандидатуру Председателя Тренерского совета (Старшего тренера)  
Рысева Ю.В. на голосование членов Президиума. 
Голосовали 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
4    1    0 
РЕШИЛИ: Утвердить Председателя Тренерского совета (Старшего тренера) Рысева Юрия Васильевича. 

 
 
 

По вопросу 1.2. 
Мезрин А.А. предложил одобрить кандидатуру Пылаева В.А., рекомендуемую ТренСоветом, 

перечислил заслуги спортсмена. 
Макаров В.П. передал в Президиум по просьбе Сычева С.В. копию новой редакции Положения о 

лучшем спортсмене 2009г. 
Салтыков А.В. сообщил, что анкета на кандидатов и копии протоколов должны поступить в УФиС 

КО до 18 декабря. 
Шмаков А.И. зачитал выдержки из Положения и номинации. 
Кандидаты были обсуждены и предложены: 

Пылаев В.А. в номинации спортсмен, Вершинина Г.В. в номинации ветеран. 
Голосовали за Пылаева В.А. 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
5    0    0 
 
Голосовали за Вершинину Г.В. 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
4    0    1 
РЕШИЛИ: Утвердить кандидатуры Пылаева В.А. и Вершининой Г.В. на соответствующие номинации в 
конкурсе «Лучший спортсмен 2009». 

 
Макаров В.П. доложил об итогах сборной КО в Горнозаводске и покинул зал заседания. 
Подлевских Е.А. покинула зал заседания. 
 
 
 

По 2 вопросу 
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  Шмаков А.И. предложил провести 13 февраля 2010г. внеочередную Конференцию ФСО КО для 
принятия Программы развития ФСО КО, которая необходима для аккредитации ФСО КО. Предложил 
всем заинтересованным принять участие в обсуждении Программы до Конференции. 
  Сычев С.В. сообщил свое видение Программы развития. 
  Салтыков А.В. предложил в Программе указать ответственных за выполнение разделов 
Программы. 
Голосовали за принятие нулевой редакции Программы развития ФСО КО 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
4    0    1 
РЕШИЛИ: Утвердить нулевую редакцию Программы развития ФСО КО. Ответственным за сбор 
предложений назначить отв. секретаря Сычева С.В. 
 
  Шмаков А.И. зачитал проект Постановления Президиума ФСО КО «О проведении внеочередной 
Конференции Федерации спортивного ориентирования Кировской области» и предложил его утвердить. 
Голосовали за принятие Постановления 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
5    0    0 
РЕШИЛИ: Утвердить постановление Президиума ФСО КО «О проведении внеочередной Конференции 
Федерации спортивного ориентирования Кировской области» (Приложение 1) 
 
 
 
По 3 вопросу 
  Мезрин А.А. выступил и доложил свое видение вопроса, обосновал возможность включения в 
ЕКП КО данных соревнований. Уровень соревнований позволяет потому, что количество участников 
самое большое, квалификация судей соответствующая, качество и класс дистанций соответствующие. 
  Шмаков А.И. предложил составить коллективное письмо от актива ФСО КО и направить его в 
УФиС с просьбой о рассмотрении. Данные соревнования могут быть без финансирования. 
  Салтыков А.В. сообщил, что 4‐х соревнований областного уровня в год, ключных в ЕКП КО, 
вполне хватает для выполнения разрядов 1 кат. 
Голосовали все присутствующие за принятие коллективного письма от актива ФСО КО 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
11    0    1 
Голосовали члены Президиума за одобрение коллективного письма от актива ФСО КО 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
4    0    1 
РЕШИЛИ: Написать коллективное письмо актива ФСО КО о включении соревнований по спортивному 
ориентированию:  Чемпионат и Первенство г. Кирова по спортивному ориентированию бегом и на 
лыжах, Областные и городские соревнования школьников, Школа «БОСС»‐итоговые старты и другие 
областные соревнования (эстафетные, кубковые) в ЕКП КО и о возможности присвоение 1 разряда на 
этих соревнованиях. Данные соревнования могут быть без финансирования. Ответственным за письмо 
назначить Мезрина А.А. 
 
 
 
По 4 вопросу 
  В обсуждении вопроса приняли участие: Гуляев К.Ю., Шмаков А.И., Салтыков А.В. 
Пылаев А.Г. покинул зал заседания. 
Обсудили и внесли поправки в Календарь. 
Предоставили возможность Климову А.Ю. выступить с напутственным словом к новому составу 
ТренСовета. После выступления Климов А.Ю. покинул зал заседания. 
Голосовали за продление сроков подачи заявок от организаторов на проведение соревнований до 15 
декабря 2009г. 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
4    0    1 
РЕШИЛИ: Продлить срок подачи заявок до 15 декабря 2009г. 
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  Шмаков А.И. зачитал заявление Юдинцева В.Н. о готовности провести Чемпионат и Первенство г. 
Кирова по спортивному ориентированию на лыжах и о других соревнованиях по календарю ГЦДЮТЭ. 
Голосовали за кандидатуру Юдинцева В.Н. 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
3    0    2 
РЕШИЛИ: Назначить ответственным за Чемпионат и Первенство г. Кирова по спортивному 
ориентированию на лыжах Юдинцева В.Н. Против проведения им соревнований по календарю ГЦДЮТЭ 
не возражаем. 
Шмаков А.И. вынес на голосование утверждение Календаря мероприятий ФСО КО на 2009‐10г.г. в целом 
в этой редакции и утверждение организаторов, которые уже указаны в Календаре. 
Голосовали за Календарь мероприятий и организаторов 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
5    0    0 
РЕШИЛИ: Утвердить Календарь мероприятий ФСО КО на 2009‐10г.г. и утвердить организаторов 
соревнований, указанных в Календаре. 
 
 
 
По 5 вопросу 
  Мезрин А.А. сообщил, что комиссия по СТК может утверждать класс дистанций, решать вопросы 
перспективного развития районов для картирования. 
  Шмаков А.И. предложил всем заинтересованным до 08 февраля 2010г. подавать предложения 
ответственному Сычеву С.В. 
Голосовали за намерение создать комиссию по СТК 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
4    0    1 
РЕШИЛИ: Начать подготовку по созданию комиссии по СТК, поручить Сычеву С.В. собирать 
предложения по составлению проектов положения и программы комиссии. 
 
 
 
По 6 вопросу 
  Сычев С.В. доложил о необходимости организовать судейскую коллегию ФСО КО.  
Голосовали за намерение создать судейскую коллегию 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
4    0    1 
РЕШИЛИ: Начать подготовку по созданию судейской коллегии, поручить Сычеву С.В. собирать 
предложения по составлению проектов положения и программы коллегии. 
 
 
 
 
РАЗНОЕ 
  Макаров В.П. ранее покинул зал заседания. Поставленный им вопрос не рассматривался. 
  Шмаков А.И. зачитал заявление Ходырева Н.Г. о возможности его участия в Открытом 
Чемпионате и Первенстве г. Кирова по спортивному ориентированию на лыжах. 
  Поступило предложение не рассматривать данное заявление. 
 
Слабокругова И.Г. покинула зал заседания. 
 
Голосовали за это предложение 
ЗА    ПРОТИВ  ВОЗД. 
4    0    1 
РЕШИЛИ: Заявление не рассматривать. 
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  Примечание: 
  В момент, когда члены президиума покидали зал заседания, Ходырев Н.Г. публично в грубой 
форме прямо в лицо оскорбил нецензурными словами члена Президиума ФСО КО Мезрина А.А., а 
также Шмакова А.И., Вершинину Г.В., Сычева С.В. 
  Этот проступок Ходырева Н.Г. вызвал глубокое негодование присутствующих членов 
Президиума. По просьбе Мезрина А.А. и с согласия присутствующих членов Президиума ФСО КО запись 
о данном инциденте включена в текст протокола заседания Президиума. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Председатель ФСО Кировской области  .  .  .  Шмаков А.И. 
 
Отв. Секретарь             Сычев С.В. 


